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     MONTLHÉRY, le 14 avril 201’ 

Conseil d’école du vendredi 4 avril 2014 

Compte-rendu. 

 Participants :  

Parents délégués : Mesdames DA SILVA ; VAQUEZ ; GALAIS ; CLEMENCEAU ; PRAWUCKI ; 

DEBLIQUY ; CASSILINGOM ; DAÏAN ; VINCENT-RANDONNIER ; SAINT JEAN ; MARTIN ; 

GOURIAU ; GAUTHIER ; MOGUET. 

   Monsieur RIGOU  . 

Enseignants : Mesdames BOURDIN ; BOURGEOIS ; MAROT ; RAINGEARD ; LAVIGNAS ; MONNIER ; 

ROUAULT ; LEBEC ; GOUPIL ; CARABETIAN ; LE PAPE ; LE MAT ; KUPPERSCHMITT . 

  Messieurs HUYNH ; JOUNY ; CHAMIOT . 

Absents excusés :  

Madame TARTANSON, Inspectrice de l’Éducation Nationale. 

Monsieur SAUX, Directeur. 

Mesdames JOUNY ; NICOLLI ; LOUALI ; COULANGE ; MODERC , Enseignantes. 

Monsieur PONS, Maire. 

Monsieur ou Madame le Maire Adjointe aux affaires scolaires (non encore élu). 

Madame CHARPENTIER, Animatrice BCD. 

Madame PREVOTEAU, Psychologue scolaire. 

Mesdames DANIEL ; GODON ; RIGOU ; DEBEAUPTE ; DUMUIDS ; VILLERMET, Parents d’élèves 

élus. 

Messieurs BERTIN ; MORICE ; DANIEL, Parents d’élèves élus. 

Monsieur SANANES, Infirmier scolaire. 

o Mme BOURDIN  ouvre la séance à 20h35. 

 

 Installation du Conseil d’école : 

 Un tour de table est effectué, où chacun peut ainsi se présenter à l’assemblée. 

 

 Effectifs : Point et prévisions pour la rentrée 2014-2015 

 449 élèves aujourd’hui, 92 CM2 doivent partir au collège, 100 Grande Section doivent arriver, 

ce qui fait une prévision à 457, donc le nombre de classe sera le même l’an prochain. 

 

 



 Vie scolaire :  

 Les manifestations : 

 Fête de l’école :elle aura lieu le vendredi 27 juin sur le thème des stations de métro. 

 Spectacles : Plusieurs classes vont présenter aux parents un spectacle de fin d’année. 

Le cycle 3 a assisté  à une représentation du Roman de Renard. 

 Classe poney : Le séjour est du lundi 7 avril au vendredi 11 avril. 

 USEP : Toutes les classes ont deux rencontres, voir trois ; certaines rencontres ont déjà 

eu lieu. Des finales ont lieu le mercredi, les CM1 et CM2 participeront aux jeux 

chevaleresques le mercredi 28 mai. 

Le budget cars payé par la coopérative sera de 4237,76€ cette année. 

 SLAM : les ateliers ont eu lieu, la finale se déroulera le jeudi 10 avril. 

 Musée : les CE2 vont au Musée de la préhistoire de Nemours, 2 classes de CE1 vont à 

Paris (Musée d’Art Moderne et Bateaux mouches), d’autres sorties ne sont pas encore 

finalisées. 

 Sécurité routière : comme chaque année toutes les classes ont une sensibilisation (avec 

la Police Nationale, la Police Municipale ou le critérium du jeune conducteur) 

 Montlhéry : Les CM1 sont allés à la Tour de Montlhéry. 

 Journée Forme et Santé : organisée pour les CM1 et CM2 

 SIVOA : Plusieurs classes ont eu des interventions. 

Les parents d’élèves nous informent que la moitié de la somme rapportée lors de la 

vente de livres par l’association est offerte à la coopérative de l’école (245 € sont 

remis). 

 L’étude : 

 Actuellement, l’étude fonctionne avec 6 études de 20 élèves. Le relais avec la mairie 

s’est bien passé. 

 Pour l’année prochaine, avec la mise en place des nouveaux rythmes scolaires, 

l’organisation de l’étude sera à réfléchir (moins d’élèves par étude, priorité aux élèves 

inscrits tous les jours., partage entre étude surveillée et étude dirigée...) .Pour le 

paiement, afin d’alléger la gestion, il sera peut-être demandé par trimestre. 

 Les rythmes scolaires : 

  Par courrier en date du 7 mars 2014, Monsieur Le Directeur Académique, valide 

l’organisation scolaire dérogatoire demandée par Monsieur le Maire, sous réserve de 

recevoir le PEDT finalisé avant le 16 juin 2014. Le groupe de travail va pouvoir 

continuer à réfléchir sur l’organisation du temps après la classe. 

  L’organisation proposée est : La journée d’un format de 6h (lundi et jeudi) et de 4h30 

(mardi et vendredi) et la matinée de 3h le mercredi. 

 Hygiène et sécurité : 

  Exercices d’évacuation : 

Un exercice a eu lieu en début d’année, l’école a été évacuée en 2 min 30 s, un autre aura 

lieu bientôt ; un exercice a eu lieu pendant le temps de cantine au mois de février ; les 

parents présents ont trouvé que les élèves sortaient dans le calme. M. SAUX pensait 

organiser un nouvel exercice de PPMS (Plan Particulier de Mise en Sécurité), il le fera à 

son retour. 



 Formation aux gestes de 1ers secours pour les enseignants : 

La mairie a organisé pour tous les enseignants volontaires un stage de recyclage ou un 

stage de première formation. 

 Les temps de pause : 

  Au niveau du temps méridien, les animateurs ont proposé des interventions 

intéressantes (football, handball, danse..), il y a moins d’enfants dans la cour, Il y a 

plus de relations enseignants →animateurs (une finale de danse est organisée et les 

enseignants ont été sollicités pour participer au jury jeudi 10 avril). Dans les ateliers il 

y a parfois des problèmes entre les tranches d’âges. 

 À 8h20 : 2 enseignants de service ; aux récréations : 4 enseignants de service (2 dans la 

cour du haut et 2 dans la cour du bas) ; à 13h20 :3 enseignants dans la cour avec tous 

les élèves dans la cour du bas, l’an prochain, ils pourront être divisés. 

 Traitement des cas de violences entre enfants : 

 En conseil de cycle, les enseignants ont réfléchi aux diverses sanctions possibles : Mise 

en place d’un « conseil de discipline » pour les très grosses bêtises, changement de 

cour pour l’élève puni, limitation de ses droits pendant le temps de récréation, table des 

punis sous le préau. 

 Tous les élèves ont été rassemblés sous le préau pour rappeler les règles suite au 

démontage des porte-savons et aux souillures dans les toilettes. Il leur a été proposé 

d’amener des jeux de cour( billes, cordes à sauter, élastique..). 

 L’association de parents reçoit des signalements de cas de violences, l’ensemble des 

maîtres demandent que les parents viennent les voir s’ils pensent qu’il y a un danger. 

Les enseignantes interviennent mais ne font remonter aux parents que les gros 

problèmes. 

 En réunion de délégués, les élèves étaient prêts à imposer des règles très sévères. 

 Questions à la municipalité : 

 Retard de bus : Généralement l’école est prévenue, les enfants courent car ils 

stressent, mais souvent des animateurs les accompagnent. 

 Porte-manteaux sous le préau : ils avaient été enlevés car pas assez nombreux et 

dangereux. Pour ne pas que les manteaux traînent par terre, il faudrait envisager 

d’acquérir une grosse boîte par classe, mais avec 17 classes, ce n’est pas simple. 

 Travaux à venir : peut être une dotation de nouveaux TNI, l’ascenseur. 

 Questions diverses 

   Le jour supplémentaire travaillé est bien le mercredi 11 juin. 

 L’ordre du jour étant épuisé Mme BOURDIN lève la séance à 21h50. 


